
児童虐待防止シンポジウムアンケート集計結果  

（入場者数４０３名  回答者数３０１名  回答率７４％）  

 

１  お客様の性別、年代をお聞かせください。  

 

 【性別：男  ９７名  女  ２０３名  無回答  １名】  

              回答合計人数  ３０１名  

 【年齢】  

   

  

 

  

 

 

 

  

    

２  本日の基調講演・パネルディスカッションの内容はどうでした  

 か？  

 ①基調講演  

   

よかった  ２２１  

普通  ５１  

よくなかった  ３  

無回答  ２６  

合計人数  ３０１  

 

  

 

 

 

２０歳代  ４７  

３０歳代  １５  

４０歳代  ５０  

５０歳代  ６７  

６０歳代以上  １１８  

無回答  ４  

合計人数  ３０１  

20歳代 30歳代

40歳代

50歳代

60歳代

無回答

 

よかった

普通

無回答
よくなかった



 

②パネルディスカッション  

   

よかった  ２０５  

普通  ５０  

よくなかった  ７  

無回答  ３９  

合計人数  ３０１  

 

 

 

 

 

３  今までに児童虐待（かもしれない）を見かけた場合、どんな対  

 応をしましたか？【複数回答】  

 

 

 

 ※  その他の回答内容  

  ・交番に連絡  ・保育園勤務のため市と連携できた  

  ・先輩保育士に相談した  ・子どもを預かった  

  ・支援センターへ報告した  ・学校に相談した  

  ・園長に相談した  他   

0 20 40 60 80 100 120 140 160

児童相談所や市役所に通報した 72

民生委員など地域の方や家族・知人に相談した 18

とりあえず様子を見た 33

対応の仕方がわからず何もしなかった 18

見かけたことはない 141

その他 15

無回答 13

 

よかった

普通

無回答
よくなかった



 

４  「しつけ」のつもりで行った行為でも適切でない場合がありま  

 すが、実際に行った行為はありますか？【複数回答】  

 

※  その他の回答内容  

・おしりをたたく  ・感情のコントロールがきかない叱り方   

  他  

 

５  児童虐待防止法が令和２年４月から「児童のしつけに際して体  

罰を加えてはならない」と明記されていることをご存知でした  

か？  

知っていた  １９３  

知らなかった  １００  

無回答  ８  

合計人数  ３０１  

  

 

 

 

 

 

 

0 20 40 60 80 100 120 140 160

怒鳴る 145

殴る・蹴る 23

食事を与えない 4

家に閉じ込める 6

家の外に出し鍵を閉める 25

無視する 25

きょうだいの間での差別的扱い 5

その他 6

ない 109

無回答 27

 

知っていた

知らなかった

無回答



６  シンポジウムについてのご意見・ご感想  

・地域の目で守れる命、傷つく心を守っていく大切さ、大変さが  

よくわかった。今後もしっかり見ていきたい。  

・討論というよりは各課の虐待に対する仕事内容の紹介のような  

内容だった。報告のような内容ではなく、内容が討論できるも  

のであればもう少し興味深く聞けたのではないかと思った。  

・地域でのパイプになりたい。前田先生の話がわかりやすかった。 

受け皿になっていけるよう、小さなことから考えていく。現場に  

関わっている先生方の話がよかった。  

・虐待は親だけの問題だけでなく、社会全体がつくりあげたもの   

だと思った。連鎖を止めるためにも、何ができるか考えていきた  

いと思った。  

・今日参加してみて、私自身のニーズに合っていた。「おせっかいお  

ばさん」に徹して見守っていきたいと思った。   

・今ままで知らなかったことを知ることができ、テレビの中の出来  

事だと思っていたことが、身近なところで色々ありビックリした。 

関係者の方々がとても熱心に頑張ってみえたことに頭が下がる。 

・保育士として子どもだけでなく、親のケアの必要性も改めて感じ  

た。  

・子どもが生まれた後のリスクを教育する必要がある。親に子育て  

力をつける様な指導をする。 SOS やギブアップも大切だが、自分  

で責任を持つことの覚悟も必要では？  

・守るためにできる具体的な方法についてもっと話しあえるとより  

良かったと思う。  

・議会が本気になってしっかり取り組んでほしい。パフォーマンス  

だけで終わらせないでください。  

・時間を超過してももっと聞きたかった。  

 

 他  

                      


